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こ の Ｎ Ｅ Ｗ Ｓ Ｌ Ｅ Ｔ Ｔ Ｅ Ｒ は 、 全 銀 座 会 会 員 、 銀 座 街 づ く り 会 議 関 係 者 の 方 々 に お 送 り し て い ま す

● 共 催 ● 銀 座 街 づ く り 会 議 ・ 全 銀 座 会 ● 後 援 ● 中 央 区 ●

「協議型まちづくりとは？
　　　　　　　－銀座デザイン協議会設立にむけて」

2 0 0 6年 1 1月 2 7日 (月 )
1 4時～1 7時（1 3時半開場）

紙パルプ会館２階
フェニックスホール・中央区銀座3 - 9 - 1 1

●基調講演

「 街 並 み と 建 築 デ ザ イ ン 」
栗 生 明（千葉大学工学部教授）

どんな建築も単体で建っているわけではありません。歴史とともにできあがってきた街並みの

なかに存在します。街の富山駅前再開発に際し、地元との協議での成果をもとにお話しいただ

きます。

●報告

「協議型まちづくりによる
              魅力と活力の形成―横浜」
国 吉 直 行（横浜市都市整備局上席調査役・エグゼクティブアーバンデザイナー）

１９７１年以来、４人の市長の下で一貫して横浜市の多様な都市デザイン活動を実践。その中

で、山下公園周辺地区、馬車道、元町など開港以来の伝統を持つ関内地区において地元と一体

となった協議型まちづくりも実践。その経緯や取り組みの仕組み、成果などを報告します。

●パネルディスカッション

「 協 議 型 ま ち づ く り と は 」
栗 生 明 　 　 国 吉 直 行 　 　 遠 藤 彬（銀座街づくり会議評議会議長・全銀座会代表幹事）

コーディネーター　小 林 博 人（慶応義塾大学助教授・小林・槇デザインワークショップ）

王子製紙

422006/11/06＊

銀座街づくり会議では、数年にわたり、中央区と話し合
いを続けながら、これからの街づくりについて考えてき
ました。そして、銀座が銀座らしい、銀座にふさわしい
街であるために「協議型街づくり」をめざすことにしま

した。
この全国に先駆けた新たな試みに挑戦するため、経験の
ある方にお話をお聞きする機会を設けたいと考えます。


